
ＳＹＭＳフェア 2018 
来場者アンケート結果（125名分） 

 

□ブース展示は 
 
 
 
 
 
 
 
   
 

□ブース間通路は 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

□会場案内などの看板は 

見易い 106 84.8
どちらともいえない 8 6.4
見辛い 8 6.4
無記入 3 2.4

（名） （％）

広い 40 32
丁度良い 63 50.4
狭い 19 15.2
無記入 3 2.4

（名） （％）

分かり易い 51 40.8
どちらともいえない 29 23.2
分かり辛い 34 27.2
無記入 11 8.8

（名） （％）



□ ご意見・ご感想 
 
・各支部・企業とも工夫されたブースで異業種の商品が楽しんでみる事ができた。 
・入口が分りにくかった。 
・とても賑わっていて良かった。 
・時間のスケジュールをマイクで言った方が良い。 
・下伊那外とのコラボがあれば尚良いと思う。 
・今後継続する事で地域の活性化に繋がると思う。 
・来年はブースを充実させる為に色々案が浮かんでよかった 
・一般の方にもっと知ってもらっても良い内容だと思う。 
・頑張ってる！とても良い。 
・とても良い感じでした。 
・今まで会合で会っていても会社の事を知らなかったので大成功だったと思います。 
・意外にフェア感が出ていた。コンセプトを決めると、より色々な角度から展示があるかも。 
・多くの企業さんの展示が見られて良かったです。 
・試食や体験が出来て、興味が湧きました。 
・ブースの人が色々と声をかけて下さるので見に行き易かった。 
・多くの会員企業の出展が有り、あまり知らない事業内容など見ることが出来良かった。 
・全体的に盛り上がっていた。業種に制限が無く、様々な企業を見て回れた。 
・飯田下伊那ばかりでなく、南信地方全体で行ってみてはどうでしょうか。 
・地域企業のことを直接知る良い機会だった。一般の方にも来てもらわなければ勿体無い。 
・ブースによって展示の仕方にバラつきがある印象を受けた。 
・とても良いイベントだった。 
・多くの企業を知れる、情報交換が出来るとてもよい機会だった。 
・各企業さんが何を取り扱っているかが分かってとても良かった。 
・活気があって、他の支部の活動が分かって勉強になった。 
・体験したり、食べたり出来て楽しかった。飯田下伊那の魅力に沢山触れられました。 
・会場も広く見易かった。 
・会員交流の良い場となると思います。 
・とても面白かった。もっと一般の方にも開放し地元企業を知ってもらう機会にすると良いと思います。 
・各ブースともきれいにレイアウトされていて見易かった。 
・盛況で良かった。 
・良いイベントだと感じますので来年以降も継続お願いします。 
・企業を知る良い機会となりました。各企業の特色が表れており興味深い内容でした。 
・準備は大変かと思いますが、可能性の広がるイベントだと感じました。 
・各支部特徴があり良かった。 
・様々な企業について知ることが出来良かった。飯田に多くの企業があると分かった。 
・色々と体験できるものがあって良かった。 
・知らなかった企業が多くあり、独自の商品を展開している事が分かり良かった。 
・ＳＹＭＳ自体の存在が広く知られればもっと多くの企業アピールの場になるのでは。 
・思ったより食品や美容関係が多く楽しめました。またあれば来たい。 
・試食美味しかったです。楽しめました。 
・いろいろな企業を一度に知ることが出来てよい機会でした。 
・地元の企業の色々な面を見れて買うことが出来て良い。 



□ ご意見・ご感想 
 
・入口が分からなかった。入口に案内があると良かった。 
・駐車場の案内が分かりにくかった。 
・会場までの経路が分からず迷ってしまった。 
・物産展のような形にした支部の方が派手で集客も良かったが1つ２つの企業に偏ってしまい、 
 それはそれで問題かと思った。 
・各ブースをもう少し広くしても良かった。 
・各ブースともきれいにレイアウトされていて見易かった。 
・２階へ上がらなければいけないのが分かりにくかった。 
・２階への案内看板等あると良かった。 
・良いイベントだと感じますので来年以降も継続お願いします。 
・駐車場が分かり辛い感があり、もう少し工夫を。 
・告知不足、案内不足、誰を対象としているか分からない。 
・受付も1階の方が良いのでは？ 
・ブースがもう少し広いと良い。 
・テーブルの他に荷捌き用のテーブルもあると良い。 
・ブースが若干狭い 
・フードブースが狭い 
・ブースとブースの間が少し空いていると見易いかも。 
・人が混んでいて見えなかった。 
・全体的にブースを広くして見やすくして頂けると良いのでは 
・出展企業の数がもう少し多くあった方が良いのでは。 
・企業アピールをもっとしても良いと思う。 
・もっと広い会場でやれば良い。 


